

# ÜL-C – Fortbildung

## Was ist „KinBall“

KIN-BALL® ist eine kooperative Mannschaftssportart mit einem riesigen, aber erstaunlich leichten Ball. Mit seinem beeindruckenden Durchmesser von 1,22 Meter wiegt er weniger als 1 kg. Die Sportart wurde von einem Sportlehrer aus Kanada erfunden und eignet sich neben dem Vereinssport auch besonders gut für den Schulsport und andere sport-pädagogische Einrichtungen. KIN-BALL® spielen bedeutet viel Spaß & Bewegung mit einer aktiven Sportart und vereint:

- **Koordination und Schnelligkeit**
- **Ausdauer und Reaktionsvermögen**

Vor allem auch kognitive Fähigkeiten sowie wichtige soziale Werte werden gefördert:

- **Kommunikation / Aufmerksamkeit und Zusammenarbeit**
- **Teamgeist / Respekt & Fairplay**
- **Kin-Ball wird mit 3 Teams (a 4 Pers.) gleichzeitig gespielt, alle Spieler müssen immer direkt am Spielgeschehen teilnehmen.**

Die Teilnehmer/innen werden gebeten, ihren Getränkebedarf selbstständig zu decken und für etwas Obst ist gesorgt.

Eine Eingangsbestätigung der Anmeldung erfolgt nicht. Die Teilnehmer/innen werden einige Tage vor dem Lehrgang per Email über letzte Details informiert.

<b>Referentin:</b>	Janina Thießel, Lüneburg
<b>Lehrgangsleitung:</b>	Hella Rosenbrock, Zeven
<b>Datum:</b>	Samstag, 7. September 2024
<b>Zielgruppe:</b>	Übungsleiter/innen-C (Die Teilnehmerzahl ist aus organisatorischen Gründen auf 20 begrenzt - Reihenfolge Eingang der Anmeldung)
<b>Uhrzeit:</b>	09:30 Uhr bis 13:15 Uhr (5 LE) werden zur Lizenzverlängerung der ÜI-C Lizenz anerkannt.
<b>Ort:</b>	<b>Sporthalle der Grundschule in 27404 Heeslingen, Kirchstraße 17</b>
<b>Kosten:</b>	15,00 € werden per Lastschrift eingezogen
<b>Anmeldung/Kontakt:</b>	KreisSportBund Rotenburg (Wümme) e.V. Sportreferentin-Bildung Hella Rosenbrock Molkereistr. 30, 27404 Zeven Tel.: 04281-1811 Fax: 04281-2693 Mail: anmeldung@ksb-rotenburg.de